

REPUDIAMOS LAS EXPRESIONES DEL EJERCITO ARGENTINO

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 06 de septiembre de 2020.-

Desde la Asociación Gremial de Trabajadorxs del Subte y Premetro (AGTSyP-Metrodelegadxs) manifestamos nuestro enérgico repudio frente a las expresiones realizadas a través de un tuit, en la red social oficial del Ejército Argentino, en las cuales se reivindica el “Combate de Potrero Negro” en Tucumán en el marco del “Operativo Independencia”.

Es inaceptable que dicha fuerza legitime en su discurso el terrorismo de estado.

NUNCA MAS!

SECRETARÍA DE DERECHOS HUMANOS



Roberto Pianelli
Secretario General



Néstor Segovia
Secretario Adjunto

SECRETARIADO EJECUTIVO

**ASOCIACION GREMIAL DE TRABAJADORES DEL
SUBTE Y PREMETRO**